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Reunião do Conselho Geral 

Ata nº. 24 

[Ano letivo 2017-2018] 

Aos vinte e nove dias do mês de janeiro de dois mil e dezoito, pelas dezanove horas, sob a 

presidência da professora Ana Paula Fernandes, Presidente do Conselho Geral, reuniu o Conselho 

Geral do Agrupamento de Escolas N.º 2 de Abrantes, na Sala 1.18 da Escola sede, conforme 

convocatória datada de vinte e dois de janeiro de dois mil e dezoito.------------------------------------------ 

Verificada a lista dos membros que assinaram a folha de presenças anexa à presente, encontrava-se 

o Conselho Geral em condições de reunir e deliberar. Faltaram os conselheiros Bruno Tomás, Isabel 

Pedro, Miguel Rodrigues, Paula São Pedro e Piedade Pinto. ------------------------------------------------------                

Procedeu-se à aprovação da ata número vinte e três. A ata foi aprovada por maioria com a 

abstenção dos conselheiros que estiveram ausentes nessa reunião.-------------------------------------------------- 

Ponto um – Informações.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O senhor Diretor prestou as seguintes informações:---------------------------------------------------------------- 

- Face à ausência de disponibilidade para a elaboração da agenda cultural, será dada maior atenção 

às notícias do que aconteceu e a notícias especiais cujo impacto mereça destaque;-----------------------

- Reunião com a Sra. Secretária do Estado da Reforma Administrativa e com a Sra. Secretária de 

Estado Adjunta e da Educação, em Évora, onde foi referido que a aposta no programa E 360, que 

tem como objetivo disponibilizar numa só plataforma toda a informação de caráter administrativo 

relativa aos alunos, é para manter. Este programa não está a ser implementado neste agrupamento 

por falta de computadores, mas serão dados os passos necessários para que no próximo ano letivo 

se concretize para todos os anos de escolaridade.------------------------------------------------------------------- 

- Reunião, no âmbito do PNPSE, em Torres Novas, onde estiveram presentes representantes de 

todos os agrupamentos do distrito de Santarém. Neste encontro, elementos de cada agrupamento 

apresentaram a medida em que tiveram mais sucesso. Uma das boas práticas apresentadas 

acontece em Guimarães, em que psicólogos fazem o diagnóstico com testes feitos a todos os alunos, 

do 1º ao 4º ano, o que permite facilmente sinalizar as crianças com dificuldades, tal como previsto 
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no Projeto Educativo Municipal e proposto no projeto de intervenção do Diretor e que começou a 

ser implementado com o apoio da Câmara Municipal de Abrantes apenas durante um ano letivo. ---- 

- Vão realizar-se, na próxima semana, eleições para Coordenador/a de Departamento do 1º ciclo.---- 

- Realizou-se uma reunião com os representantes do Curso Básico de Música e respetivos 

Pais/Encarregados de Educação dos alunos que frequentam o curso, sendo a questão das 

instalações da residência um dos temas abordados. Os pais presentes resolveram organizar um 

grupo de trabalho para pedir uma audiência ao Srº Ministro sobre o assunto.-------------------------------

- Técnica do PIEF- o pedido de substituição da técnica foi autorizado. ----------------------------------------- 

- Está ser feito um pequeno vídeo, com cerca de cinco minutos de duração, sobre o projeto das 

Expressões Artísticas que vai ser integrado numa newsletter da Direção-Geral da Administração 

Escolar, em março.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- No âmbito da OCDE sobre ensino e aprendizagem estão a ser feitos dois estudos: ----------------------  

 O TALIS 2018 que reflete  principalmente sobre os ambientes de aprendizagem nas escolas e 

as condições de trabalho dos docentes. Os questionários destinam-se a docentes e diretores de 

escolas.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 O PISA 2018 que se destina a avaliar as competências globais dos alunos de quinze anos que 

realizam as provas, independentemente do ano de escolaridade em que se encontram. ---------------- 

- Contactado pela RAL, o Sr. Diretor foi informado de que o troféu da Gala Antena Livre 2018 será  

- No próximo dia 3 serão publicados o ranking das escolas. A Escola Dr. Manuel Fernandes está em 

primeiro lugar no ranking nacional do Ensino Profissional por ser a escola/agrupamento com maior 

percentagem de alunos que conclui o curso (12º ano) nos três anos previstos.------------------------------

No dia quinze de dezembro teve conhecimento de que o agrupamento iria ser sujeito a uma 

intervenção inspectiva – Inquérito sem data de terminus. -------------------------------------------------------

De seguida, a Conselheira Celeste Simão, na qualidade de Vereadora de C.M.A, prestou as seguintes 

informações:------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- A Nível do PEM, Eixo 1- Dispositivos de Melhoria dos Níveis de Qualidade do Sucesso Escolar, de 

acordo com as linhas de atuação que foram definidas, a autarquia procedeu à candidatura de três 

projetos: projeto de Educação Parental; Projeto Mocho XXI; Aquisição de materiais no âmbito das 

Ciências experimentais. Para o desenvolvimento destes projetos, irão ser contratados/as cinco 
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colaboradores/as: uma animadora sociocultural; uma mediadora/cigana; um mediador/ cigano; um 

psicólogo; uma educadora social.----------------------------------------------------------------------------------------- 

- As “Jornadas da Educação 2018” irão decorrer entre treze e dezasseis de março. O programa 

específico será  disponibilizado brevemente.-------------------------------------------------------------------------- 

- Foi aprovado em reunião de Câmara, a cedência de transporte a alunos que não sejam nem do 

pré-escolar nem do 1º ciclo da escola da escola Drº Manuel Fernandes até à escola Octávio Duarte 

Ferreira, uma vez por mês.-------------------------------------------------------------------------------------------------  

De seguida, a Srª Presidente relembrou que até sessenta dias antes do final do mandato do Sr. 

Diretor (28 de abril de 2018, uma vez que a tomada de posse foi a vinte e sete de junho de 2018), o 

CG terá de se pronunciar sobre a recondução ou não do atual Diretor e sobre a eventual abertura 

ou não de procedimento concursal. ------------------------------------------------------------------------------------ 

Ponto dois- Aprovação do PAA ------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Plano Anual de Atividades foi aprovado por unanimidade ----------------------------------------------------- 

Ponto três – Definição das linhas orientadoras para a elaboração do orçamento ao abrigo do 

ponto 1 do artigo 13º do Decreto-Lei nº 75/2008, alterado pelo Decreto-Lei nº 137/2012, de 2 de 

julho; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi considerada e aprovada a proposta apresentada pela Senhora Presidente: continuar a equipar o 

agrupamento com meios de projeção nesta escola (uma vez que se aguarda a colocação de 

computadores por parte da Parque Escolar), necessários para o bom funcionamento das atividades 

e investir na manutenção dos espaços verdes ------------------------------------------------------------------------ 

Ponto quarto – Definição das linhas orientadoras do planeamento e execução, pelo diretor, das 

atividades no domínio da ação social escolar;------------------------------------------------------------------------  

Foi aprovada a proposta de continuar a apoiar os alunos com dificuldades.---------------------------------- 

Ponto cinco – Balanço periódico das condições de funcionamento do agrupamento-------------------- 

O Srº Diretor referiu que em relação aos Assistentes Operacionais a situação está resolvida até 

setembro.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Relativamente a instalações e equipamentos, informou que foi feito um levantamento sobre o que 

é necessário resolver  no que se refere às escolas do 1º Ciclo e Pré , sendo o mesmo enviado para os 

serviços competentes da CMA. Quanto à escola Drº Manuel Fernandes foi elaborada uma lista dos 

problemas a solucionar, que vai sendo atualizada periodicamente e enviada à Parque Escolar---------- 
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Foi colocado nesta escola um Zelador (técnico) que está encarregue da manutenção dos sistemas e 

problemas existentes tendo  o dever de os comunicar à Parque Escolar. Este trabalho é 

desenvolvido em 80% do seu horário para registo, numa plataforma, dos equipamentos instalados, 

sendo os restantes 20% ocupado com pequenas reparações.----------------------------------------------------- 

Foi elaborado e aprovado nesta reunião, um documento escrito a enviar ao Srº Ministro, com 

conhecimento à Parque Escolar, sobre os problemas que têm vindo a surgir relativamente à 

manutenção dos equipamentos /instalações/estruturas, em relação aos quais não se verifica 

qualquer solução. 

Nada mais havendo a registar, deu-se por encerrada a reunião, pelas vinte e uma horas e vinte 

minutos da qual se lavrou a presente ata que, depois de ser lida e aprovada, vai ser assinada pela 

Presidente e pelas secretárias, Sandra Xisto e Luísa Lopes -------------------------------------------------------- 

A Presidente:___________________________________________________________ 

A Secretária: ____________________________________________________________  

A Secretária: ___________________________________________________________ 


